

K3-700: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN ZUSAMMENHALTEN

Antragsteller*innen Saskia Lea Raquel Weishaupt (KV
München)

Von Zeile 699 bis 702:

Dokumentation im Dienst, eine landesweite Dokumentation der lokalen Versorgungskapazitäten ~~und eine~~, die digitale Weitergabe von Patient*innen-Daten zwischen Leitstellen und weiterbehandelnden Versorgungsebenen sowie die Anbindung einer landeseinheitlichen Ersthelfenden-App an den Leitstellen. Das verbessert Rechtssicherheit, Effizienz und Versorgungsqualität.

Begründung

Landeseinheitliche Ersthelfenden-Apps gibt es schon in anderen Bundesländern - mit großen Erfolg.

Unterstützer*innen

Mirjam Körner (KV Bayreuth-Stadt), Johannes Rückerl (KV Regensburg-Stadt), Zeliha Durmus (BV Grüne Jugend)